

## VI.

## LA STE. ENFANCE A QUEBEC.

“ Y a-t-il rien qui aille mieux au cœur de ceux que le St. Esprit a faits Evêques,” écrivait aux Evêques du monde entier, celui que le St. Père a désigné pour Protecteur de l’Œuvre, le Cardinal *Lisach*, “ que de promouvoir une “ institution de cette nature ? ” Mgr. de *Tloa*, Administrateur du diocèse de Québec, l’a compris. Aussi, dès le commencement de son laborieux épiscopat, s’est-il empressé de recommander la Ste. Enfance à ses Curés. “ En son- “ geant aux bénédictions que la Société de la Ste. Enfance “ doit attirer,” leur disait-il dans un écrit qu’on ne saurait trop rappeler, “ nous regardons comme un de nos devoirs “ de la soutenir et de l’étendre. En formant les enfans à “ l’exercice de la charité corporelle et spirituelle, elle les “ associera à la régénération des infidèles ; elle leur trou- “ vera des protecteurs dans la personne des petits anges, “ auxquels leurs aumônes et leurs prières ouvriront les por- “ tes du ciel ; elle les préparera à devenir un jour les “ membres zélés de la belle Œuvre de la Propagation de “ la Foi, dont elle est l’auxiliatrice et le complément. Et “ pour des parents chrétiens, qu’elle douce consolation “ dans le présent et qu’elle espérance pour l’avenir, à la “ vue de ces enfans se mettant à la suite de l’Enfant “ Jésus, pour sauver des âmes rachetées au prix du sang “ de ce divin Sauveur ! Nous vous invitons donc à faire “ pour l’Œuvre de la Ste. Enfance, ce que vous avez fait “ avec tant de zèle, pour celle de la Propagation de la